

# autoescuela online de hoyMotor.com

Jueves, 19 de julio de 2007

**IDEAL**  
**ideal digital**

 Registro Hemeroteca BUSCAR  en  ideal.es  Internet 

PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN SERVICIOS CLASIFICADOS TIENDA

## [SECCIONES]

## Última hora

Granada  
Costa  
Provincia  
Vivir

## Lo más leído

Imágenes del día  
Agenda del día

## [MULTIMEDIA]

Videos Teleideal **N**  
Video Noticias  
Clip Musicales  
Punto Radio

## [INTERACTIVO]

Objetivo Granada **N**  
Foto denuncias **N**  
Blogs  
Foros  
Chats

## [CANALES]

Hoy Cinema  
Hoy Inversión  
Hoy Motor  
Hoy Tecnología **N**  
**IndyRock**  
**Waste Ecología**  
Canal Moda

## [SUPLEMENTOS]

Inmobiliario  
Laguía **TV**  
Hoy Mujer **N**  
**XL** Semanal

## [SERVICIOS]

**Infoempleo**  
SacaCasa **N**  
**Tus Anuncios**  
Horóscopo  
Descargas | **PDF**  
Tus anuncios  
Coches Ocasión  
Pág. Blancas  
Pág. Amarillas  
Postales  
Masters

## COSTA

## COSTA

## Periodistas abogan por el autocontrol en los medios para proteger a los menores

El curso de Aldeas Infantiles debate la relación entre los medios y la familia El subdirector de IDEAL analiza el papel de la prensa

LAURA BLANCO/ALMUÑÉCAR

La labor social y educativa que realizan los medios de comunicación y su influencia en los menores es un tema que crea opiniones de muy diversa índole y que parece interesar a todos. De ahí que la mesa redonda sobre los medios de comunicación y la familia generase ayer un intenso debate en el marco del curso de verano '¿Quién educa? ¿Quién socializa?' que dirige Aldeas Infantiles SOS España en la sede del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada en Almuñécar.

El escritor, periodista y profesor de literatura Gregorio Morales, el periodista y miembro del Consejo Audiovisual Andaluz Eduardo Castro y el subdirector de IDEAL Esteban de las Heras, junto al coordinador del curso y responsable de Aldeas Infantiles SOS España, Antonio Ubago, integraron la mesa redonda que analizó, entre otros temas, cómo abordan la prensa los distintos modelos de familia y la influencia de los medios en los menores.

La necesidad de un control por parte de las cadenas televisivas y de que los educadores vigilen el uso que los menores puedan hacer de los medios fueron los únicos puntos en los que coincidieron ponentes y asistentes a una participativa mesa redonda de más de dos horas de debate.

El subdirector de IDEAL señaló que los periódicos son quizás menos influyentes debido a que llegan a un sector más reducido de la población, aunque también hacen un análisis más exhaustivo de los contenidos y alberga una multitud de opiniones distintas, según puntualizó De las Heras. Los asistentes mostraron su preocupación acerca de la intimidad de los menores en o los derechos de éstos en programas televisivos protagonizados por niños.

**IDEAL**
 


Publicidad



Subir

## [ESPECIALES]